

**Grußwort**  
**von**  
**Landrat Franz Meyer**  
**anl. der Premierenfeier des Puppentheaters**  
**„Ein Stück Wiese“**  
**des Landschaftspflegeverbandes Passau**  
**am Freitag, 03. Juni 2016 auf Schloss Neuburg a.Inn**



**- Es gilt das gesprochene Wort! -**

---

*Anrede*

Was macht eigentlich unser Landschaftspflegeverband? Ich darf verraten: Sehr viel!

Eine Aufzählung aller Aktivitäten in Feld und Flur würde schon diesen Abend füllen.

Und jetzt kommt sogar noch etwas hinzu: Theaterpremierer-Veranstalter!  
Diese etwas ungewöhnliche Rolle, lieber Hermann Baumann und lieber Franz Elender, hat aber natürlich einen ganz naheliegenden Grund:

Denn der Landschaftspflegeverband sieht sich auch in der Verantwortung, Bewusstsein für unsere Natur, für unsere Landschaft und die Schätze unserer Heimat zu schaffen.

Darum wünsche ich heute viel Spaß an der Puppengeschichte von Frau Hummel und Herrn Schmetterling. Und viel Freude an den überraschenden Geschichten des Rosenkäfers. Mehr verrate ich nicht, nur soviel:

In dieser Geschichte, die für Menschen jeden Alters passt, wird so mancher ganz neue Blick uns alle möglich.

Denn nicht immer – so die Botschaft des Stücks - ist unser „höher, schneller, weiter“ auch für die Natur ein Fortschritt.

Nochmals herzlich willkommen zur Premiere von „Ein Stück Wiese“. Lassen wir die Puppen tanzen!